

# RCEME GEMRC

## Capt Kershaw, CD

Après plus de 10 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Capt Brent Kershaw prendra sa retraite le 3 décembre 2021.

Le Capt Brent Kershaw s'est enrôlé dans les FAC le 20 juillet 2011 dans le cadre du PFOR. Il a obtenu un diplôme en génie chimique du Collège militaire royal du Canada en 2015.

Le Capt Kershaw a commencé sa carrière à Borden à l'École du GEMRC où il était employé comme adjoint du capt-adjutant et Comd de Pon EO. Il a ensuite été affecté à Valcartier et a d'abord été employé dans la cellule du G4 au QG de 5 GBMC. En 2018, il a eu le privilège d'être déployé dans le cadre de l'Op IMPACT Roto 7. À son retour en 2019, il a immédiatement été affecté au poste d'O Maint au 12 RBC.

Le Capt Kershaw restera dans la région de Québec et a pris un emploi chez SUEZ Water Technologies and Solutions. Il attend avec impatience la possibilité de développer davantage ses connaissances techniques. Brent aimerait également profiter de cette occasion pour remercier tous les techniciens et officiers avec lesquels il a eu le plaisir de travailler et d'apprendre avec.

Le départ dans la dignité du Capt Kershaw se fera dans le privé. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au Capt Hui Spenser.Hui@forces.gc.ca



## Capt Kershaw, CD

After more than 10 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Brent Kershaw will be retiring on 3 December 2021.

Capt Brent Kershaw enrolled in the CAF on 20 July 2011 as a part of ROTP. He graduated from The Royal Military College of Canada with a Chemical Engineering Degree in 2015.

Capt Kershaw started his career in Borden at the RCEME School where he was employed as the Assistant Adjutant and EO PI Comd. He was then posted to Valcartier and was initially employed in the G4 cell at 5 CMBG HQ. In 2018, he had the privilege to deploy as a part of Op IMPACT Roto 7. Upon his return in 2019, he was immediately posted into the Maint O position at 12 RBC.

Capt Kershaw will remain in the Québec area, and has taken employment with SUEZ Water Technologies and Solutions. He is looking forward to the prospect of further developing his technical knowledge. Brent would also like to take this opportunity to thank all the technicians and officers he has had the pleasure of working and learning with.

Capt Kershaw's departure with dignity will take place in privacy. All messages, greetings, stories or anecdotes can be sent to Capt Hui Spenser.Hui@forces.gc.ca



Arte et Marte